

Recuerdan a Blas de Otero con una charla en Bilbao

El acto contará con la presencia de su viuda Sabina de la Cruz. Bilbao. El Ayuntamiento de Bilbao recuerda la figura del poeta Blas de Otero con una charla, que se celebrará hoy a las siete y media de la tarde en la Biblioteca de Bidebarrieta con presencia de su viuda, Sabina de la Cruz. Además, ya se ha convocado la segunda edición del Premio Internacional de Poesía que lleva el nombre del autor bilbaino.

La charla sobre Otero, del que hoy se cumplen 93 años de su nacimiento, tendrá una introducción a cargo de la concejala de Cultura y Educación de Bilbao, Ibone Bengoetxea, y de la viuda del poeta, Sabina de la Cruz. A continuación, el catedrático y escritor Pablo Jauralde hablará sobre música y poesía en la obra de este escritor, con el acompañamiento de la arpista Tiziana Tagliani, con una conferencia titulada Soledad tengo de ti, verso tomado del poema de Otero titulado Estriollo tradicional.

Los actos en conmemoración del nacimiento de Blas de Otero, en el año en que se cumplen precisamente 30 años de su fallecimiento, están organizados por Bidebarrieta Kulturgunea, un espacio dedicado a la cultura, dentro de la Biblioteca Bidebarrieta, cuyo principal objetivo es el desarrollo y la promoción de la cultura y la ciencia.

En cuanto al premio de poesía, se trata de un certamen abierto a autores de cualquier nacionalidad, con una dotación económica de 6.600 euros en cada una de sus modalidades, en euskera y castellano.

Las obras, que serán originales e inéditas, tendrán una extensión de entre 700 y 1.000 versos, con tema, rima y medida libres. Las obras se deberán presentar en la Casa de Cultura de Barrainkua (Barrainkua, 5) antes del 15 de junio de 2009. >s.b.